
Ratsfrau Einfeldt bittet die Verwaltung zu TOP 7 zu prüfen, inwieweit die Klaus-Groth-Schule 
noch zusätzliche Fördermittel des Landes für die Umwandlung zum G 8 – Gymnasium erhält. 
 
Ratsherr Fehrs weist darauf hin, dass für die Rundfahrt zur Baubegehung auch der Besuch der 
Alexander-von-Humboldt-Schule vorgesehen war. Der Vorsitzende wird dies mit dem Ersten 
Stadtrat besprechen. 
 
 
 


